



Gerhard Zauner
0650/21 29 213



Franz Brauchart
0664/81 32 228

Bitte, bleiben wir bei der Wahrheit!

Die FCG-KdEÖ Wien steht für einen **wertschätzenden** und **respektvollen** Umgang mit allen Fraktionen in der Personalvertretung bzw. in der Gewerkschaft. **Im Meinungsaustausch setzen wir auf Argumente und Fakten** und nicht auf parteipolitisches Hickhack. Davon hat letztlich niemand etwas!

Unrichtige Behauptungen können und wollen wir aber nicht einfach im Raum stehen lassen:

Gehaltsverhandlungen für 2019

Faktionelle Gespräche werden regelmäßig auf allen Ebenen geführt.

Die **Gehaltsverhandlungen** für das Jahr 2019 mit Vizekanzler Strache und Finanzminister Löger wurden allerdings von der Gewerkschaft **Öffentlicher Dienst** (unter dem Vorsitz von Norbert Schnedl) und der Gewerkschaft „Younion“ (für die Gemeindebediensteten unter Vorsitz von Christian Meidlinger) geführt. Vertreter der AUF/FEG waren bei den Gehaltsverhandlungen nicht anwesend.



Abb. links:
Vereinbarung zu den Gehaltsverhandlungen für 2019, verhandelt und unterzeichnet von Vizekanzler Strache und Finanzminister Löger (für die Bundesregierung) sowie von Norbert Schnedl (GÖD) und Christian Meidlinger (für die Gewerkschaften).

Schlichtweg falsch und absurd ist hingegen die Behauptung von blauen Personalvertretern, wonach die GÖD versuche, sich mit fremden Federn zu schmücken (siehe Faksimile unten)!

Michael H. hat einen Beitrag geteilt ...
— stolz.
Mittwoch um 10:18 ·

Die Regierung, allen voran Beamtenminister Heinz-Christian Strache und die Vertreter der AUF/FEG/FGÖ, da besonders zu erwähnen wären unser Werner Herbert und Franz Hartlhuber, haben meiner Meinung eine tolle Leistung erbracht. Es ist klar, dass sich die GÖD jetzt mit fremden Federn zu schmücken versucht und diesen Verhandlungserfolg für sich verbuchen will.